
運動会に向けて
先週は、班ごとになかま競技について確認をしました。いよいよ今週からは、本格的に練習が始まり

ました。８日（月）には、朝の時間帯になかま競技を、そして、学級での朝の会を行った後、１時間目

には全体練習で入退場や開会式などの練習をしました。子どもたちは、まだまだこれから、といった様

子でした。

昼休みや下校直前、６年生に手伝ってもらって入退場門を体育館から運動場へ運び出しました。下校

終了後には、職員で入退場門を設置しました。運動場は、すっかり運動会バージョンです。９月に入っ

てから天候不順の日が多く、この後も予定取りに練習が進むか、心配なところです。時間を有効に使っ

て、練習を進めていきたいと考えています。

２学期の機関車たち
８日の朝礼で、各学級を引っ張って

いく学級委員の認証式が行われました。

運動会を始めとして、社会見学や作品

展、秋竹カーニバルなど、２学期は行

事が盛りだくさんです。学級委員のリ

ードのもと、充実した毎日を過ごすこ

とができるよう、学級委員はもちろん、

学級の子どもたちみんなが心を一つに

することが大切です。自分たちで選ん

だ学級委員を中心に、よい学級作りの

ためにみんなが努力してほしいと思います。

東門について
これまで、車輪などの不具合の

ために使用していなかった東門を

直していただきました。たいへん

重いので門を動かすのは簡単では

ありませんが、緊急車両が運動場へ入るときや災害

時などに使用できるようになりました。ただし、使

わずにいると、また動かなくなってしまいますので、

登校時、あいさつ運動で校長先生が門に立つときの

み、この門から児童が入ることにしましたので、お

知らせします。

＊ あくまでも非常用です。下校時や、下校後学校へ遊

びに来たときなどには使用しません。

･･･独り言･･･
運動会の練習が始まると同時に、わたしの

草取りの時間が始まります。なかまの時間や

全体練習の時間、子どもたちががんばってい

るときは、わたしも草取りに精を出していま

す。昨年は、そんなわたしに６年生の子ども

たちが「ありがとうございます」と、声をか

けてくれました。今年は、・・・。うつむい

て草をぬいている姿を見て、「おはようござ

います」と声をかけてくれたり「がんばって

ください」と応援してくれたり。練習が終わ

った後に近づいてきた１年生の女の子は、い

っしょに草を取ろうとしてくれました。とて

もうれしい姿を見せてもらっています。


